



AGOSTO 2024 | N° 113

# MÁS APOYO

**ACTIVIDADES DEL MES DE AGOSTO**

San Luis Potosí, S.L.P

## IEEA SLP SEDE DEL COLEGIO NACIONAL DE DIRECTORAS, DIRECTORES Y TITULARES DE LAS UNIDADES DE OPERACIÓN DEL INEA



El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) fue sede del Colegio Nacional de Directoras, Directores y Titulares de las Unidades de Operación del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), un evento que reunió a los principales responsables de la educación para adultos en México.

El encuentro, que tuvo lugar en la capital potosina, abordó temas clave como la ampliación de la cobertura educativa, el fortalecimiento de los programas de alfabetización y la implementación de políticas públicas para reducir el rezago educativo en comunidades vulnerables.

Bajo la dirección del profesor José Luis Castro Castillo, el IEEA SLP se destacó como un referente en la educación para adultos, reafirmando su compromiso con la inclusión educativa. Durante las sesiones, los directores y titulares de las unidades operativas compartieron experiencias y discutieron los retos que enfrenta el sistema, con el fin de plantear estrategias conjuntas que permitan mejorar la atención a personas jóvenes y adultas en situación de rezago educativo.

El evento concluyó con el compromiso de los participantes de continuar trabajando en favor de la educación para todos, destacando la importancia de la colaboración interinstitucional para lograr estos objetivos.

## IEEA SLP destaca en la Feria Nacional Potosina 2024

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) tuvo una destacada participación en la Feria Nacional Potosina (FENAPO) 2024, donde presentó sus programas educativos y ofreció información sobre los servicios de alfabetización, educación primaria y secundaria para jóvenes y adultos en situación de rezago educativo.

Durante el evento, el stand del IEEA SLP se convirtió en un punto de referencia para los asistentes interesados en continuar su formación académica. El equipo del Instituto, encabezado por su director, el profesor José Luis Castro Castillo, brindó orientación y asesoría personalizada, así como la oportunidad de realizar inscripciones a los diversos programas educativos que ofrece la institución.

Además de la difusión de los servicios, el IEEA SLP organizó actividades culturales y educativas que incluyeron la participación de estudiantes y egresados, quienes compartieron sus experiencias de superación personal a través de la educación para adultos.

La participación en la FENAPO 2024 reafirmó el compromiso del IEEA SLP con la inclusión educativa, demostrando que la educación es una herramienta fundamental para mejorar la calidad de vida de las personas. El evento permitió acercar los servicios del Instituto a una mayor cantidad de personas, fortaleciendo su presencia en la comunidad potosina.



## IMPULSO A EDUCACIÓN EN SAN LUIS POTOSÍ CON ALIANZA IEEA-CONAFE

En un esfuerzo sin precedentes por transformar la educación en San Luis Potosí, el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona respalda firmemente la alianza entre el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) y el Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE). Esta colaboración tiene como objetivo reducir el rezago educativo entre jóvenes y adultos, ofreciendo nuevas oportunidades de desarrollo en todo el estado.

El arranque oficial de las actividades de capacitación se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Ciudad Valles, en una ceremonia presidida por el director del IEEA SLP, el profesor José Luis Castro Castillo, y el coordinador territorial para el Servicio Educativo de CONAFE en San Luis Potosí, César Vázquez Jiménez. Ambos destacaron la importancia de capacitar a los educadores de CONAFE para que motiven a la población adulta a concluir su educación básica, un paso esencial para mejorar las oportunidades en las cuatro regiones del estado.

A través de esta alianza, 2,800 personas se beneficiarán de las capacitaciones que han comenzado simultáneamente en municipios como Matehuala, Salinas de Hidalgo, Ahualulco, Santa María del Río, Tamazunchale, Xilitla, Axtla de Terrazas, Río Verde y San Luis Potosí. Esta colaboración permitirá llevar la educación hasta las comunidades más marginadas, construyendo un futuro con mejores oportunidades para todos y reduciendo la desigualdad que afecta a cientos de potosinos.



## ATENCIÓN EDUCATIVA A REFUGIADOS

Con la colaboración del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED), la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR), ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, y diversas dependencias del Gobierno del Estado de San Luis Potosí, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA SLP) participó activamente en la Jornada de Inclusión y No Discriminación, llevada a cabo en el Centro de Justicia para Mujeres.

El evento tuvo como objetivo capacitar a servidores públicos mediante talleres enfocados en prevenir la discriminación hacia personas solicitantes de refugio en México o en el estado de San Luis Potosí. Estas capacitaciones están dirigidas a asegurar que se respeten los derechos de cualquier persona extranjera que manifieste que su vida, libertad o seguridad están en riesgo si regresa a su país de origen.

En el contexto de San Luis Potosí, y gracias al apoyo del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, el IEEA SLP ha jugado un papel crucial en la certificación educativa de más de 200 personas refugiadas, quienes han concluido su educación primaria o secundaria, permitiéndoles integrarse de manera plena al ámbito laboral y social.

El director del IEEA SLP, Prof. José Luis Castro Castillo, destacó la importancia de estas acciones, subrayando que la educación es una herramienta clave para la inclusión y el respeto a los derechos



## IEEA SLP FORTALECE LA FORMACIÓN DE PVBS CON TALLERES DEL PROGRAMA GENERAL DE ALFABETIZACIÓN



Con el objetivo de reforzar los conocimientos de los Promotores Voluntarios Beneficiarios de Servicios (PVBS) del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP), se están llevando a cabo una serie de talleres especializados en el marco del Programa General de Alfabetización.

Estos talleres responden a la solicitud de los participantes, quienes han mostrado un interés particular en temas como la Formación del Pensamiento Matemático, específicamente en los módulos cuarto y quinto. La intención es mejorar la comprensión y habilidades de los colaboradores para optimizar el apoyo que brindan a los educandos.

El director del IEEA SLP, profesor José Luis Castro Castillo, participó activamente en los trabajos realizados por Servicios Educativos y subrayó la relevancia de que estos talleres continúen de manera permanente. Además, enfatizó la importancia de que estas capacitaciones se extiendan a todo el personal de las nueve Coordinaciones de Zona, con el propósito de que cuenten con las herramientas necesarias para erradicar el rezago educativo en el estado.

Durante las sesiones, la jefa de la oficina de Formación, Velia Guadalupe Castro Granja, y Francisco Román Silva Granja presentaron el nuevo esquema de alfabetización, el cual incluye formatos actualizados y guías para su correcta implementación. Este esquema tiene como meta facilitar el proceso educativo para la población adulta, permitiéndoles concluir su educación básica de manera más eficiente.